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Gemeinsame Anfrage der SPD-Fraktion, der CDU-Fraktion, der Fraktion Bündnis 90/DIE 
GRÜNEN, der Fraktion DIE LINKE und der FDP-Fraktion vom 14.01.2015 "Mitnahme von E-
Scootern im Öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV)" AN/0079/2015 
 
Anfrage der Piratengruppe vom 13.01.2015 
"E-Scooter-Verbot in der KVB" 
AN/0557/2015 

In der Sitzung des Verkehrsausschusses am 20.01.15 hat Herr Höhn die aus Sicht der KVB vorlie-
genden Beweggründe zum Beförderungsverbot von E-Scootern einschließlich der bis dahin erfolgten 
Verfahrensschritte mündlich erläutert.  
 
Die KVB hat in den letzten Wochen mit Vertretern der betroffenen Verbände, den Landes- sowie den 
Stadtbehindertenbeauftragten, der Krankenkassen und der Politik das weitere Vorgehen diskutiert. 
Das Land NRW hat ein Folgegutachten beauftragt, welches die Randbedingungen für eine Mitnahme 
von Elektromobilen in Linienbussen untersuchen soll. Die Ergebnisse werden für Anfang April erwar-
tet. Die KVB führt daher ergänzende Versuche zur Standsicherheit und zum Gefährdungspotenzial in 
Stadtbahnen durch. Die Versuchsfahrten werden für die jeweiligen E-Scooter-Modelle sowohl durch 
Videoaufnahmen als auch durch Messungen dokumentiert. Gleiches gilt für die Überprüfung der Mög-
lichkeiten einer Längsaufstellung in Stadtbahnwagen mit Mehrzweckbereich. Dies erfolgt in enger 
Anlehnung an das Landesgutachten, mit dem Ziel, Ende März / Anfang April empirische Ergebnisse 
vorlegen zu können.  
 
Die KVB wird die Ergebnisse der Untersuchungen und die daraus abzuleitenden Handlungsempfeh-
lungen mit den oben genannten Vertretern besprechen und das weitere Vorgehen abstimmen.  
 
Sobald Ergebnisse dieser Untersuchungen vorliegen, wird die Verwaltung in einer der nächsten Sit-
zung des Verkehrsausschusses über den aktuellen Sachstand berichten und in diesem Zusammen-
hang auch die Anfragen aus der Sitzung vom 20. Januar 2015 beantworten. 
 
 
 
Gez. Höing 
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